

**2018.SR.000069**

### **Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus (FDP): Prioritärer Winterdienst**

Gemäss Auskunft der Verwaltung war es im Winter 2016/2017 an keinem Tag nötig, den prioritären Winterdienst auf den Velohaupttrouten durchzuführen. Im Winter 2017/2018 sieht dies anders aus; da waren an mehreren Tagen die Verkehrswege schneebedeckt. Gemäss Medienmitteilung des Gemeinderates vom 5. April 2018 soll dieser prioritäre Winterdienst auch auf die neue Veloroute (Bern-Eigerplatz-Köniz) ausgedehnt werden.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie hoch waren die Kosten im Winter 2017/2018 für diesen prioritären Winterdienst?
2. Wie viel Manpower wurde dafür benötigt?
3. Über welche Kostenstelle wurden diese Kosten verbucht?
4. Wird es eine Analyse geben (Friktionen mit anderen Verkehrsteilnehmern, Messungen, ob die Wege überhaupt von einer signifikanten Zahl von VelofahrerInnen benützt wurden im Vergleich von schneefreien Wintertagen etc.)

Bern, 05. April 2018

*Erstunterzeichnende: Barbara Freiburghaus*

*Mitunterzeichnende: -*